

Volksmacht

Einzelne Preise: Die neungespaltene Monatshefte 40 Pf., die neungespaltene Viertelhefte 10 Pf., die neungespaltene Wochenhefte 10 Pf.

Die Volksmacht erscheint täglich mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage. Bezugspreise: In Danzig durch unsere Verlagsstellen monatlich 1,20 M., vierteljährlich 3,00 M., durch die Post bezogen anderwärts monatlich 1,40 M., vierteljährlich 3,60 M., Einzelnummern 10 Pf.

Organ für die werktätige Bevölkerung der Provinz Westpreußen

Redaktion und Expedition: In Danzig, Paradiesgasse 32. In Thorn, Baderstr. 23. Publikations-Organ der Freien Gewerkschaften. Telephon für Danzig: Redaktion 3795. Expedition 3290. Für Thorn: 851.

Nr. 82 Mittwoch, den 9. April 1919 10. Jahrgang

Wann und wo endet das Trauerspiel?

Unter dieser Überschrift veröffentlicht Genosse Gué in unserem Wiener Parteiorgan, der „Arbeiterzeitung“, einen Artikel, in welchem er den Sachverhalt der gegenwärtigen Entwicklung im Ruhrgebiet kennzeichnet. Die Kohlenpreise seien seit Ausbruch der Revolution pro Tonne um 84,50 Mark gestiegen, während im Laufe der vierzehnjährigen Kriege die sogenannte Höchstpreis nur um durchschnittlich 11-12 Mark hinaufgesetzt wurde.

Die Ernährung gefährdet! Wie recht Otto Gué hat, so hat diese Nachricht: Berlin, 7. April. Von ausländischer Stelle wird uns mitgeteilt: Die ersten aus der Verfassung folgenden Lebensmittel von 200.000 Tonnen Getreide und 70.000 Tonnen Fett könnten nur zum Teil gekauft werden, da es an Zahlungsmitteln fehle.

Ein Streich in Magdeburg. Weil sie verurteilt halten, in Magdeburg und Umgebung eine Militärrevolte herbeizuführen, sind eine Reihe von Leuten, darunter der unabhängige Abgeordnete Brandes, verhaftet worden.

Der Ruhr. Während die Zentralleitung mitteilt, daß bis Mittag von den Bergwerken des rheinisch-westfälischen Industriegebietes 227 Schichtanlagen mit 388.400 Bergarbeitern im Generalkreis stehen, meldet der Bergbauverein: Die Gesamtzahl der Beschäftigten der heutigen Frühshift beläuft sich auf 150.645 gegen 141.883 am Sonnabend.

Anfolge der letzten Kohlenpreiserhöhung hat der Rohkohlenerwerb seine Preise um 107 bis 147 pro Tonne hinaufgesetzt! Vor dem Kriege handelte der Kohlenpreis auf unter 100 Mark, nunmehr liegt er bei 306-321 Mark pro Tonne!

Die Unabhängige Wählerarbeit. Im Reich acht weiter. Aus Hamburg berichtet die „Volkswacht“ in ihrer Hamburghaus, daß dort und an der Westfront die Wählerarbeit im Reich acht weiter. Aus Hamburg berichtet die „Volkswacht“ in ihrer Hamburghaus, daß dort und an der Westfront die Wählerarbeit im Reich acht weiter.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Und dann resümiert Genosse Gué zum Schluß: Diese Aktion fällt doch in eine Zeit, wo Hunderttausende Arbeitslose auf Kohlenzufuhr warten, um sich zu beheizen! Fällt in eine Zeit, wo die Kohlenpreise, Zement- und Kalkfabriken wegen Kohlenmangels nur wenig Baumaterialien liefern können und wir deshalb unsere großen Wohnhäuser nicht mehr bauen können.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Man denke nur diese fürchterliche Lage! Unser Volk, vor allem unsere Industrie- und Bergbauarbeiter, muß unbedingt Nahrungsmittel haben, sonst verderben wir in Grund und Boden. Trotzdem aber lesen und hören wir von Streik, Streik, Streik und immer wieder Streik, erlösen wir enorme Produktionsausfälle und es steigt darum die Zahl der Arbeitslosen. Ein fürchterliches Trauerspiel!

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Eschen wir vor dem letzten Akt dieses Trauerspiels? Und wie wird es enden? Sollen die Reize der Revolution, die Anhänger des alten Regiments, triumphieren, weil die Arbeiterklasse nicht versteht, daß die immer wieder einsetzenden Streiks nur denen, die in Emden vor den kommenden Mann feiern, in die Hände arbeiten?

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Der jahreslange Kampf in Reich und West um die Arbeiterbewegung wird sich nicht ändern und nicht ändern, das ist der Welt in den letzten Wochen und Monaten zu sehen. Kinder der Welt sind die geistige Kraft und männliche Selbstbehauptung, die der letzte Akt des Trauerspiels der Arbeiterklasse nicht mitleidet hätte.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.

Die Arbeiterräte in der Verfassung. Unmittelbar vor dem Zusammentritt des Reichstages hat die Reichsregierung den Entwurf eines Artikels 11 der Reichsverfassung veröffentlicht, durch den das Vorkommen der Verfassung verankert werden soll.





